

URBASOLAR

Société par actions simplifiée (*simplified share company*)

Au capital social (*share capital*) de 2 189 499,20 euros

Siège social (*registered adress*): 75 Allée Wilhelm Roentgen – CS 40935

34961 Montpellier Cedex 2

492 381 157 R.C.S. Montpellier (*Trade and Company Register*)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL

DES DECISIONS DE L'ASSOCIE UNIQUE DU 28 Novembre 2025

(*Minutes of the decisions of the sole shareholder of November 28, 2025*)

/....

CINQUIEME DECISION – FIN DU MANDAT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES ET NOMINATION D'UN NOUVEAU COMMISSAIRE AUX COMPTES

L'Associé unique, après avoir constaté que le mandat de la société Axiome Audit, Commissaire aux comptes titulaire, arrive à son terme, décide de ne pas renouveler son mandat et de nommer en qualité de deuxième Commissaire aux comptes titulaire la société Ernst & Young Audit, domiciliée Immeuble le Blasco, 966, avenue Raymond Dugrand, CS 66014, 34060 Montpellier, pour une durée de 6 exercices, soit jusqu'à l'assemblée générale d'approbation des comptes statuant sur l'exercice clos le 30 juin 2031.

SIXIEME DECISION- POUVOIRS EN VUE DES FORMALITES

L'Associé unique confère tous pouvoirs au porteur d'un original, d'un extrait ou d'une copie du présent procès-verbal à l'effet d'effectuer toutes formalités légales.

De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal signé par l'Associé unique, le Président et répertorié sur le registre des décisions de l'Associé unique.

En cas de divergence entre les textes français et anglais, le texte français prévaudra.

/...

FIFTH DECISION – END OF STATUTORY AUDITOR'S MISSION AND APPOINTMENT OF A NEW STATUTORY AUDITOR

The Sole Shareholder, after having noted that the term of office of Axiome Audit, the Statutory Auditor, is coming to an end decides not to renew the mandate of Axiome Audit and to appoint the company as second statutory auditor the company Ernst & Young Audit, domiciled Immeuble le Blasco, 966, avenue Raymond Dugrand, CS 66014, 34060 Montpellier, for a term of six fiscal years, i.e., until the general meeting called to approve the financial statements for the fiscal year ending June 30, 2031.

SIXTH DECISION- POWER TO CARRY OUT LEGAL FORMALITIES

The Sole Shareholder grants full powers to the bearer of an original, a copy or an extract of these minutes certified to carry out all formalities required by law.

From all of the above, these minutes have been drawn up, signed by the Sole Shareholder, the President and listed in the register of decisions of the Sole Shareholder.

In the case of a discrepancy between the French and the English texts, the French text shall prevail.

Extrait certifié conforme par le Président
Antoine MILLIOUD

Signé par :
 Antoine MILLIOUD
D9F688AF71CB41D...